

Der TSV räumt das Feld

VEREINE Im Umzug sehen die Oberislinger Sportler und Funktionäre auch eine große Chance.

OBERISLING. Der TSV macht aus der Not eine Tugend: Weil der geplante Bau einer Fußballarena zum Umzug zwingt, versucht die Vereinsspitze um Vorsitzenden Jürgen Eberwein am Standort neben der Tennisanlage einen Neuanfang unter besseren Bedingungen als sie bisher vorzufinden waren. Dabei behilflich soll die Stadt sein, die sich nicht nur um Ersatzland gekümmert hat, sondern auch für den Besitz des TSV am alten Platz Ablöse zahlt. Eberwein hat viel überlegt, um für seinen Klub ein zukunftsweises Konzept zu entwickeln. Bei der



Jürgen Eberwein mit dem Konzept für die neuen Sportanlagen Foto: ht

Jahresversammlung vor wenigen Wochen hat er sich der Rückendeckung durch die Mitglieder versichert. Im Frühjahr soll Spatenstich am neuen Gelände sein, mit dem ersten Anpfiff dürfte 2012 zu rechnen sein, sodass das Feld für die große Arena buchstäblich geräumt wäre...